An alle Eltern der Schülerinnen und Schüler der Schule Niederglatt

Niederglatt, im Februar 2022



3. Quintalsbrief Schuljahr 2021/22

Liebe Eltern

Das erste Semester in diesem Schuljahr ist wie im Flug vorbei gegangen. Immer noch waren die Einschränkungen durch die Massnahmen gegen die Ausbreitung von Covid-19 spürbar, jedoch sind die Aussichten auf Normalität gut. Sobald die Massnahmen für nach den Sportferien klar sind, werden Sie die Informationen in einem separaten Brief erhalten. Die Schülerinnen und Schüler leben im Schulalltag und in den Pausen unbeschwert. Die Kinder haben intensiv gelernt, gemeinsam Projekte erarbeitet oder konnten auf Arbeiten im Fach TTG stolz sein.

Lesezeit

Aktuell findet wieder die tägliche Lesezeit in den Klassen statt, die die Schülerinnen und Schülerinnen und Schüler vor der grossen Pause geniessen. Sie soll die Lust am Lesen fördern.





Schoolfox - Übersetzungsfunktion

Aufgrund einiger Nachfragen von Eltern möchten wir sie darauf aufmerksam machen, dass es bei der App Schoolfox ein Übersetzungsfunktion für Texte gibt.

Personelles

Die Fachlehrperson Frau Riccarda Hohermuth hat Ende Dezember ein Baby bekommen und wird bis Ende Schuljahr von Frau Inna Scharmach vertreten. Wir wünschen Frau Hohermuth und ihrer Familie alles Gute und Frau Scharmach einen guten Start.

Auf Ende des Schuljahres wird uns Frau Ailin Schäfer leider verlassen, um sich eine neue berufliche Herausforderung zu stellen. Wir danken Ihr für Ihre geleistete Arbeit und wünschen Ihr für die Zukunft alles Gute.

Die Klassen von Frau Frei und Frau Meier und Frau Binder können sich nach den Sportferien auf mehr Unterstützung durch eine Schulassistenz freuen. Frau Feurer und Frau Stanojevic werden einen Schüler in den jeweiligen Klassen begleiten. Wir heissen die zwei Damen herzlich willkommen!

Weiterbildungstage im Jahresplan

Im Jahresplan waren die Termine für die interne Weiterbildung versehentlich falsch angegeben: Der Unterricht ist von 19.4. – 21.4.22 eingestellt.

QUIMS

Im Dezember vergangenen Jahres wurden wir vom Volksschulamt informiert, dass wir ab kommendem Schuljahr QUIMS-Schule werden. QUIMS bedeutet Qualität in multikulturellen Schulen. Schulen mit einem hohen Anteil von Kindern, die nicht Deutsch als Muttersprache haben, erhalten für Projekte im Zusammenhang mit Sprachförderung zusätzliche finanzielle Mittel. Wir freuen uns darüber.

Externe Schulevaluation

Alle 5 Jahre besucht die Fachstelle für Schulbeurteilung die Schulen im Kanton Zürich. In diesem Jahr ist unsere Schule an der Reihe. Im Mai erhalten Sie einen Fragebogen und können unsere Arbeit beurteilen. Wir erhalten dann im August nach den Sommerferien Besuch von den Mitarbeitern der Fachstelle, die die Klassen besuchen.





Projektwoche

Nach einjähriger Verschiebung ist es dieses Jahr soweit. In der Woche nach den Frühlingsferien findet die Projektwoche zum Thema «Zirkus» statt. Einen Vorgeschmack bekamen die Kinder in der letzten Woche, als die Zirkuspädagogen vom Zirkus Luna die Ateliers vorstellten. Wir freuen uns bereits jetzt schon sehr auf das Projekt. Beim Aufstellen eines echten Zirkuszeltes sind wir auf Unterstützung der Eltern angewiesen. Der Elternrat wird sich zu gegebener Zeit an Sie wenden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung. Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne Sportferien.

Susanne Bressan und Connie Baur

Schulleitung